

L'Accord sur la qualité de l'eau des Grands Lacs a 50 ans

Dossier de la rédaction de H2o
April 2022

Le vendredi 15 avril a marqué le 50^e anniversaire de l'Accord relatif à la qualité de l'eau dans les Grands Lacs. Cet accord signé par le président des États-Unis, Richard Nixon, et le premier ministre du Canada, Pierre-Elliott Trudeau, visait à protéger la qualité de l'eau des Grands Lacs et leur écosystème. Jeannine Marty, membre du Conseil consultatif scientifique des Grands Lacs de la Commission mixte internationale (CMI), explique qu'ils étaient alors pollués au moment de signer l'accord. Leur santé s'est améliorée, mais d'autres problèmes sont apparus au cours des dernières années. Elle explique : "Il y a tous les effets des changements climatiques, il faut continuer à suivre les lacs de très près parce qu'ils sont en train de changer et il faut se préparer à avoir une plus grande variation dans les niveaux d'eau qui vont causer des problèmes pour les humains qui habitent proche de l'eau." Jeannine Marty ajoute que la CMI travaille présentement sur un plan scientifique à long terme pour trouver des solutions afin d'améliorer la qualité de ces eaux qui sont toujours bouleversées par les changements climatiques.

Radio-Canada